

Asegura que permanecerá en Morena

# Monreal: No dejaré por presidencia mi dignidad

**EL COORDINADOR** de los senadores del guinda ratifica que pese a su aspiración por reemplazar a AMLO, no se confrontará con éste; descarta viraje en sus posiciones públicas

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

**E**l coordinador de Morena en el Senado de la República, Ricardo Monreal Ávila, declaró que, aunque su sueño es ser presidente de México, "no voy a dejar trozos de dignidad en el camino".

Al participar en los trabajos de apertura del Parlamento Juvenil, que se llevaron a cabo en la sede de la Cámara alta, señaló que en esta última etapa de su vida decidió, como una definición política, continuar en el movimiento encabezado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Mi sueño sí es ser presidente de la República, pero no voy a dejar trozos de dignidad en el camino. Esta última etapa de mi vida he decidido, como definición política, estar en el movimiento que fundé hace varios años y estar en el movimiento que encabeza el Presidente López Obrador. He decidido jugármela ahí y por eso me parece importante que cada uno asuma su responsabilidad como quiera", expresó.

Además, en un mensaje que compartió en redes sociales, el también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara alta subrayó que no se confrontará con el Ejecutivo federal.

Luego de que en diversas ocasiones se mencionó que podría buscar la candidatura presidencial por otras fuerzas políticas y sobre su distanciamiento con el mandatario federal, el senador Monreal indicó que, aunque defenderá su autonomía y criterio propio, se apegará al movimiento de la transformación.

Puntualizó que esto no implica un viraje en sus posiciones públicas, sino una determinación en su vida política.

"He decidido mantenerme en Morena y continuar con el cambio de régimen y con el proceso de transformación que vive el país. Nadie se debe de sorprender que esta decisión la haya tomado, pues soy fundador del movimiento y he estado en él más de la mitad de mi vida política, ocupando cargos de elección popular, pero fundamentalmente porque Morena o los partidos que conforman el movimiento progresista me postularon en distintas ocasiones", expuso el morenista.

Indicó que, no obstante, mantendrá su voto contra disposiciones y reformas que contradicen la Constitución o atentan contra el Estado de derecho, pero impulsará las reformas contra los privilegios.

"Respetaré las decisiones de órganos jurisdiccionales y las acataré, pero buscaré que se reforme la Constitución y la ley para atemperar el exceso y el abuso; no es un asunto personal contra alguien en particular, es mi crítica razonada en contra del cúmulo de privilegios en favor de un pequeño grupo, es un asunto de conciencia y es un asunto de congruencia; pediría que esto se analice sin estridencia ni política ni tampoco ideológica excesiva, simplemente revisar el asunto, a la luz de las consideraciones del país", manifestó.

Monreal subrayó: "No hay viraje, no hay cambio en la vida política y, en mi parte personal, hay definición y hay una posición que yo he decidido mantener, lo reitero, prefiero no participar que traicionar al pueblo, al movimiento o al fundador de éste; siempre he defendido la razón y la independencia y legítimamente aspiro a competir por la más alta responsabilidad política del país, me he sometido a las normas, aunque no son claras, de Morena, pero no seré instrumento de división; lucharé a la buena, porque quiero ganar a la buena", concluyó.

## EL DATO

**EL PASADO** 5 de mayo, Ricardo Monreal aseguró que prefiere "no ser nada" rumbo al proceso electoral del 2024 antes que traicionar al Presidente Andrés Manuel López Obrador.





EL LÍDER de lo senadores de Morena en un videomensaje, ayer.

